
 

 

 

wurde in der Ortsbegehung abgestimmt. 

 

Der Bauhof wurde ist zu den Hinweisen informiert. 

 

gez. O. Küpper 
Bauamtsleiter, 20.10.2022 


